



AfD/FWKW-Fraktion im Kreistag
Dahme-Spreewald
Reutergasse 12
15907 Lübben



Lübben, den 01. Juni 2025

Pressemitteilung

AfD-Fraktion im Kreistag Dahme-Spreewald bildet neue Fraktionsgemeinschaft

Dahme-Spreewald, 01. Juni 2025 – Das fraktionslose Kreistagsmitglied Swen Ennullat schließt sich zum 01.06.2025 der AfD-Fraktion des Kreistages Dahme-Spreewald an. Nach dieser personellen Verstärkung firmiert die Fraktion zukünftig unter dem Namen AfD/FWKW-Fraktion.

Swen Ennullat, der als Vertreter der Freien unabhängigen Wählergemeinschaft Königs Wusterhausen (FWKW) 2024 in den Kreistag gewählt wurde, bringt langjährige kommunalpolitische Erfahrung mit und ist insbesondere für sein entschlossenes Eintreten für Gerechtigkeit, Transparenz und eine sachorientierte Arbeit bekannt. Sein Entschluss sich der bisherigen AfD-Fraktion anzuschließen ist ein deutliches Signal für die konstruktive und bürgernahe Arbeit, die die Fraktion im Kreistag leistet.

„Der Beitritt von Swen Ennullat, dem ehemaligen Bürgermeister von Königs Wusterhausen, ist eine Bestätigung unseres politischen Kurses im Kreistag Dahme-Spreewald. Die Fraktion setzt sich konsequent für die Interessen der Menschen im Landkreis ein und steht gleichzeitig für eine offene und ehrliche Zusammenarbeit über Partei- und Fraktionsgrenzen hinweg zur Verfügung“, erklärt der Fraktionsvorsitzende der AfD/FWKW-Fraktion, Vincent Fuchs.

Swen Ennullat soll die Arbeit der Fraktion in den Fachausschüssen sowie in der Gesellschafterversammlung des Technologie- und Gründerzentrum Wildau verstärken. Bislang konnte sich der Vertreter von FWKW nicht aktiv in den Fachausschüssen oder Gesellschaften des Landkreises einbringen. Auch Beschlussvorschläge für den Kreistag waren für FWKW ohne eigene Fraktion nicht möglich.

Mit dieser erfahrenen personellen Verstärkung bekräftigt die Fraktion ihren Anspruch, die politische Entwicklung im Landkreis maßgeblich mitzugestalten. Die AfD war bei der Kommunalwahl 2024 mit deutlichem Abstand stärkste Kraft im Kreistag Dahme-Spreewald geworden – ein klarer Auftrag der Bürger, Verantwortung zu übernehmen und tragfähige Lösungen für die Region zu erarbeiten.

Für Rückfragen steht Ihnen die Fraktion gern zur Verfügung.

Vincent Fuchs

Vorsitzender AfD/FWKW-Fraktion im Kreistag Dahme-Spreewald